

## Raya, mon coeur

Vous n'imaginez pas...  
Ce que Raya est pour moi.

Pour notre famille elle est déjà beaucoup.  
L'amie de jeu de nos enfants, leur compagne de câlin...  
mais pour moi... J'ai perdu Ades, staff de 15 ans,  
en décembre 2019. J'ai cru ne jamais m'en remettre.  
J'ai cru ne jamais pouvoir aimer Raya autant que lui.  
Et en fait... ben c'est comme l'amour d'une maman...  
il s'agrandit. Il ne se divise pas...  
Raya est ma moitié animale. Elle est notre 5<sup>ème</sup> enfant.  
Nous l'aimons au-delà d'une explication possible.  
Merci pour tout cela....

